

Saviez-vous que...



C'est à l'Hôpital Charles-Lemoyne, au mois d'août 1971 que Jeanne, l'épouse de Robert Demontigny a donné naissance à son quatrième garçon. ***



Alors qu'elle participait à une émission de "Madame est servie", Pierret Beauchamp a été mordue au visage par un berger allemand qui accompagnait un dresseur de chiens, Gilles Chartier. Une affaire qui s'est terminée en cour. ***



Olivier Guimond a été marié trois fois. De sa seconde épouse, Jeanne d'Arc Charlebois, il a eu deux fils, dont un seul, Richard, est vivant et, de sa troisième épouse, Mannon, il a eu un autre fils, Luc. ***



Parce que, le 19 novembre 1970 Elaine Bédard est entrée en collision, avec sa voiture, dans celle de mademoiselle Valérie Winfield, cette dernière, blessée sérieusement, avait entamé une poursuite judiciaire de \$18,896. contre la belle Elaine. ***



CLAIRE BOUCHARD. La sexologue souligne que c'est un peu normal compte tenu de son rôle, mais qu'on lui a mentionné sa voix et son visage d'ange. ***

JULIE MASSE, PARCE QU'ELLE EST BELLE, bien faite, correcte, pas "pitoune".



MITSU, DONT ON MENTIONNE systématiquement la poitrine... ***

MARINA ORSINI, POUR SON CÔTÉ frondeur et sa beauté.

Avec quelle personnalité québécoise aimeriez-vous passer un week-end en amoureux?

LES AUDITEURS DE CKAC ONT FAIT LEUR CHOIX

Davantage d'hommes ont répondu à Claire Bouchard quand elle a posé la question: "Avec quelle personnalité québécoise aimeriez-vous passer un week-end d'amoureux?" Les 84 hommes ont aussi des choix éclectiques puisque vingt femmes ont été nommées. Là encore, on peut dire que le phénomène de popularité actuelle ou de visibilité médiatique joue puisque ce sont uniquement des personnalités du monde artistique qui ont été nommées (sauf LISE WATIER bien que cette dernière soit toujours perçue aussi comme une ex-vedette de la télé!).

Les hommes semblent davantage remarquer les chanteuses; contrairement aux femmes qui aiment autant de comédiens que de chanteurs, les hommes mentionnent une chanteuse deux fois plus souvent.

On remarque que si les jeunes dans la vingtaine occupent cinq des dix premières positions, elles sont, par contre, moins mentionnées que les femmes dans la trentaine et celles dans la quarantaine en général.

Notons aussi que les

personnalités suivantes ont été mentionnées.

CHANTAL ROY pour sa beauté, NICOLE MARTIN pour sa féminité et sa détermination, LOUISE MARLEAU pour sa féminité, LOUISE PORTAL pour ses formes sensuelles, MARIE CARMEN pour son côté frondeur, RENÉE CLAUDE pour sa classe, JOE BOCAN pour son extravagance et parce qu'on ne doit pas s'ennuyer avec elle, MARIE TIFO pour sa sensualité et VÉRONIQUE BÉLIVEAU pour sa beauté.



MARTINE ST-CLAIR, pour le côté blonde sexy à la Marilyn.